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Aos 10 (dez) dias do mês de março do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta 
capital, em sessão ordinária online, por teleconferência em virtude do ato da 
mesa diretora com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir, Eduardo 
Canuto, Fabio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, 
Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. No Grande Expediente, como 
primeiro orador, vereador Cleber Costa em pesquisa de dados da imprensa 
em São Paulo, a promotora Gabriela Manssur criou o projeto “Tem Saída”, é 
uma política pública voltada à autonomia financeira e empregabilidade da 
mulher em situação de violência doméstica e familiar. O programa conta com 
o apoio de empresas privadas, que viabilizam vagas de emprego para as 
mulheres atendidas pelo programa. Esse conjunto de esforços busca 
promover a reinserção dessas mulheres no mercado de trabalho contribuindo 
para a independência financeira da mulher e o fim do ciclo de violência. Em 
seguida lamentou que no dia de ontem foram registrados 16 óbitos por covid-
19. Em aparte a vereadora Teca Nelma mencionou que o programa “Tem 
Saída” aqui em nossa cidade existe desde 2019 e que ontem foi assinado uma 
parceria da prefeitura diretamente com membros da OAB onde a prefeitura se 
comprometeu a destinar 5% das vagas para essas mulheres vítimas de 
violência. A parlamentar leu um trecho da carta de compromisso do prefeito 
em relação a essa temática. Retornando o orador lamentou a morte de um 
advogado no dia de ontem na porta do Fórum da nossa cidade, embora a 
vítima foi um homem, o crime foi de feminicídio uma vez que o tiro iria atingir 
uma mulher e o mesmo se colocou na frente da vítima. O Segundo Orador, 
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Vereador Drº Valmir salientou a sua preocupação com o número de óbitos 
em nossa cidade com o agravamento da pandemia. O parlamentar 
protocolizou um requerimento para que a Casa convide o secretario e o 
coordenador da secretária de saúde municipal para que os mesmos 
apresentem a dinâmica da política social de enfretamento da doença citada.   
Em aparte o vereador Luciano Marinho indagou sobre a segunda onda da 
covid-19 onde semana passada perdeu três amigos para o vírus citado. O 
parlamentar se associou com fala do orador no sentido de convidar o 
secretario e o coordenador de saúde. Solicitou que fosse criada uma comissão 
de vereadores para representar a Casa a fim de verificar in loco acerca de tudo 
que o município está fazendo no combate da covid-19. Em aparte o vereador 
Siderlane Mendonça parabenizou o orador pela preocupação abordada em 
tribuna quanto a pandemia e que já há um alinhamento do secretário de saúde 
para essa reunião que possivelmente ocorrerá de forma online debater até 
mesmo antes da sessão ordinária com o colegiado para tratar da temática 
abordada. O Terceiro Orador Vereador Samyr Malta retornou a indagar 
sobre a covid-19 ao tempo que solicita um alinhamento entre os governos 
federal, estadual e municipal. Solicitou um olhar mais atento para as pessoas 
com idade acima de 60 anos ou que tenham alguma comorbidade para que 
sejam logo vacinadas, bem como ter também um olhar especial para os 
pequenos/médios empresários afim de amenizar o impacto financeiro que os 
mesmos estão sofrendo.  Em aparte os vereadores Leonardo Dias, Cleber 
Costa e Luciano Marinho corroboraram com o pronunciamento do orador. 
Retornando o orador salientou que a jornada de trabalho da população deve 
ser flexibilizada, bem como o uso da tecnologia para não aglomerar. Retornou 
a defender um “freio de arrumação” para que a população se conscientize da 
gravidade desse vírus. O Quarto Orador, Vereador Pastor Oliveira reiterou 
que está faltando a união dos governantes para que possamos avançar em 
melhorias nesse período tão difícil. Agradeceu ao prefeito JHC que ontem 
recebeu uma comissão de pastores em seu gabinete. Pontuou que a 
importância da igreja que além do trabalho social nesse difícil momento, 
também é um alimento espiritual aos fies. Solicitou que as igrejas sejam 
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inclusas como atividade essencial, pois diante desta “guerra”, as mesmas não 
podem fechar as portas. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa 
mencionou que hoje ouviu um relato de uma médica, que em lágrimas e 
bastante abalada descreveu o que está vivenciando nos plantões dos 
hospitais. A parlamentar como relatora da comissão de justiça já deu seu 
parecer favorável para que as igrejas sejam inclusas como atividade essencial. 
Defendeu também o projeto de autoria do vereador Eduardo Canuto para que 
as academias de ginasticas sejam inclusas como atividade essencial 
solicitando os pares que derrube esse veto. Em aparte o vereador Eduardo 
Canuto defendeu que há inúmeros estudos sobre a atividade física ser uma 
aliada no combate ao coronavírus. Solicitou que o prefeito mantenha o 
percentual de 30% de funcionamento das mesmas no avanço da fase 
possivelmente vermelha. Retornando o orador apresentou um vídeo sobre 
depressão, síndrome do pânico e ansiedade. O Quinto Orador, Vereador 
Leonardo Dias discorreu que Alagoas está com o segundo lugar no ranking 
de desemprego do país. Questionou o porquê os 336 leitos não estão sendo 
disponibilizado novamente à população. O parlamentar mencionou que tem 
visitado as unidades de saúde nominada de sentinelas onde essas unidades 
estão sem medicamentos, lamentando o grande descaso do poder público 
com a saúde, indagando a situação deplorável do HGE e a dificuldade da 
marcação de consultas pelo CORA. Finalizando solicitou ao governador que 
se aumente o número de leitos com os hospitais de campanha. O Sexto 
Orador, Vereador Fernando Hollanda discorreu que na manhã de hoje 
protocolizou uma recomendação para as empresas de abastecimento de água 
e energia não suspenderem o fornecimento caso haja inadimplência para os 
empresários do segmento de bares e entretimento durante perdurarem essa 
fase da pandemia. Discorreu sobre a linha de crédito disponibilizada pelo 
fomento para oxigenação da classe empresarial nesse momento. O vereador 
acredita que o aparelhamento dos hospitais de campanha certamente foi 
usado pelo os novos hospitais inaugurados. Em aparte o vereador Leonardo 
Dias reconheceu o esforço em aumentar a capilaridade dos hospitais por parte 
do governo do estado, mas faz apelo para que esses leitos sejam 
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disponibilizados para os pacientes do covid-19. Retornando o orador teceu 
mais subsídios quanto o tema em questão. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos: PROJETO DE RESOLUÇÃO VEREADORA TECA 
NELMA - PROTOCOLO WEB N° 02190011/2021; PL VEREADORA TECA 
NELMA -  PROTOCOLO WEB N° 03090020/2021; PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO VEREADOR CLEBER COSTA - PROTOCOLO WEB N° 
03080049/2021; PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO VEREADOR 
CLEBER COSTA,  PROTOCOLO WEB N° 03090038/2022 VEREADOR 
SAMYR MALTA; PROJETO DE LEI PROTOCOLO WEB N° 02180028/2021 
VEREADOR BRIVALDO MARQUES; PROJETO DE LEI - VEREADOR 
LUCIANO MARINHO PROTOCOLO WEB N° 02180028/2022. Pela Ordem o 
vereador Siderlane Mendonça solicitou a inclusão da Mensagem 49 de 
autoria da Prefeitura Municipal de Maceió na pauta da ordem do dia em caráter 
de urgência. O senhor presidente deferiu o pedido e designou como relatoria 
especial o vereador Siderlane Mendonça. Feita a chamada para a Ordem do 
Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: REQUERIMENTOS 
VEREADORA TECA NELMA – TODOS EM DISCUSSÃO ÚNICA, 
PROTOCOLO WEB N° 03080034/2021, 03080036/2021 E 
03080037/2021(DISCUTIDO PELA AUTORA); MENSAGEM 49 – 
CONSÓRCIO DE VACINAS (RELATORIA ESPECIAL VEREADOR 
SIDERLANE MENDONÇA) DISCUTIDO PELO VEREADOR SIDERLANE E 
EDUARDO CANUTO COM JUSTIFICATIVA DE VOTO DOS VEREADORES 
LEONARDO DIAS, EDUARDO CANUTO, KELMANN VIEIRA, SIDERLANE 
MENDONÇA E SAMYR MALTA, EM 1ª DISCUSSÃO; REQUERIMENTOS 
VEREADORA SILVÂNIA BARBOSA, TODOS EM DISCUSSÃO ÚNICA, 
PROTOCOLO WEB N° 02180005/2021, 02180006/2021, 02180007/2021, 
02180009/2021, 02180010/2021, 02180011/2021, 02180013/2021 A 
02180019/2021(DISCUTIDO PELA AUTORA); REQUERIMENTOS 
VEREADORA GABY RONALSA, TODOS EM DISCUSSÃO ÚNICA, 
PROTOCOLO WEB N°01240002/2021 A 01240007/2021,01260038/2021 A 
01260041/2021,03090044/2021(DISCUTIDO PELO VEREADOR EDUARDO 
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CANUTO E AUTORA); REQUERIMENTO MESA – SESSÃO 
EXTRAORDINÁRIA. Passando para o Expediente Final, usou da palavra 
vereador Brivaldo Marques protocolizou um projeto de lei para a distribuição 
de álcool nos ônibus e terminais rodoviários, solicitando aos pares aprovação 
para o pleito citado. Facultada palavra ao vereador Cleber Costa reiterou a 
respeito da mensagem 49 do executivo, explicando a importância do consórcio 
de vacinas. Defendeu a atividade física como potencializador da melhora da 
imunidade parabenizando o vereador Eduardo Canuto pelo seu 
pronunciamento neste tocante. Facultada palavra ao Drº Valmir informou 
uma preocupação na parceria entre a guarda municipal e a polícia federal, 
onde os agentes municipais farão a guarda da sede federal o que no 
entendimento do parlamentar ficaria um déficit na segurança dos órgãos 
municipais, como escolas entre outros solicitando apoio do vereador Fábio 
Costa para intermediação dessa medida. Facultada palavra ao vereador 
Marcelo Palmeira indagou um pouco sobre a covid-19 na nossa cidade em 
relação ao que está sendo feito pelos governantes e discorreu que a vacinação 
é disponibilizada exclusivamente pelo governo federal. Pontuou sobre o 
decreto restritivo de convívio social por parte do governo do estado, solicitando 
uma maior fiscalização para o seu cumprimento uma vez que o setor 
empresarial está com limitações de funcionamento e a orla cheia de 
transeuntes, o que de certa forma geraria um enorme descontento por parte 
do setor citado. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão 
e convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió, 10 de março 
de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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